

# EL VIDEO EN LA R.H.C. CADENA AZUL

*Rev. nov. 1950*

Amado Trinidad Velasco, no parece preocupado con el asunto del video. El guajiro, ha tomado las cosas con calma. Así nos lo expresó. Amado, asegura que instalará "EL EQUIPO MEJOR DE CUBA", y con una sonrisa campesina agregó: "Mejor reirá el último que ría". El tema de la Televisión es el más importante y palpitante en la actualidad en nuestras principales emisoras. Por el momento podemos asegurar a ustedes que las transmisiones por "video" del base ball pro-

fesional, no se ofrecerá, ya que en Cuba no se cuenta con un "stock" suficiente de aparatos receptores de televisión y algunos anunciantes están renuentes a patrocinar programas hasta que no sepan aproximadamente el número de aparatos de video que tendrá la capital de la República, para fines del presente año.

¡Nuestra enhorabuena a la gran familia de la "RHC Cadena Azul"!

*Rev. nov. 1950*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA